

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

DECLARATION OF CONFORMITY



Konformitätserklärung für Messgeräte, die nicht europäischen Vorschriften unterliegen.
Declaration of conformity for measuring devices which are not subject to european regulations.

Erklärung:

Hiermit erklären wir in alleiniger Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung, dass der beschriebene Gegenstand der Erklärung das Mess- und Eichgesetz und die darauf gestützten Rechtsvorschriften einhält.

Declaration:

We hereby declare, that we are solely responsible for issuing this declaration of conformity. We confirm that subject of this declaration, as described below, is operating in compliance with the measuring and calibration law and the resulting legal decrees.

Produkt: Mehrphasiger Stromwandler (Typenreihe)
Product: Multi-phase current transformer (type series)

Typenreihe: SW 33
Type series:

Anschrift: Name und Anschrift des Herstellers oder seines Bevollmächtigten:
Address: Name and address of the manufacturer or his authorized representative:

Gilgen, Müller & Weigert (GMW) GmbH & Co. KG
Am Farrnbach 4A
D-90556 Cadolzburg

Richtlinie: Folgende Regeln, technische Spezifikationen und Festlegungen des Regel-Ermittlungsausschusses gemäß §46 des Mess- und Eichgesetzes wurden zu grunde gelegt.

Directives: Based on the following regulations, technical specifications and assessments from the committee for the evaluation of regulations according to §46 of the measuring and calibration law.

Mess.- und Eichgesetz- MessEG v. 25.07.13 BGBl I S. 2722
Mess.- und Eichverordnung- MessEV v. 11.12.14 BGBl I S. 2010,2011
PTB- Anforderungen 20.2 (12/2009)
DIN EN 61869-1 und EN 61869-2
ISO 9001: ff.

Nummer der Bauartzulassung (gemäß § 62 Abs. 2 MessEG): 20.22/12.01
Type approval number (of type construction model according to module D MessEV)

Konformitätsbewertungsstelle: Physikalisch-Technische Bundesanstalt **0102**
conformity assessment authority: PTB Zertifikat Nr.: DE-M-AQ-PTB091
gem. Modul D MessEV
according to module D MessEV

Ort, Datum / Place, date

Cadolzburg, den 29.09.2016

Unterzeichnet für und im Namen von GMW:
Signed for and on behalf of GMW:

.....
(Prof. Dr. h. c. Wolfgang Gilgen)
Geschäftsführung/ management of the company

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitsanweise der mitgelieferten Produkt-dokumentation ist zu beachten.

Für die nicht bestimmungsgemäße Verwendung oder unzulässige Änderung am Produkt sowie sämtliche sich daraus ergebenden Folgen wird keine Haftung übernommen.

This declaration certifies compliance with the above mentioned directive but does not include a property assurance.
The safety notes given in the product documentations, which are part of the supply, must be observed.

No liability shall be assumed in the case of incorrect use or impermissible modification of the product or for any ensuing consequences.